
 
 

 

 

Site Plan Control Application Summary 
 Complex (Manager approval, public consultation) 

 

File Number: D07-12-18-0084 Date: January 15, 2020 
Applicant: Fotenn Consultants, Matthew 
McElligott 

Comments due date: January 29, 2020 

Email: mcelligott@fotenn.com Planner: Mary Dickinson 
Phone: 613-730-5709 ext 232 Ward: Ward 8 College   
 Councillor: Rick Chiarelli 

 
Site Location 
2140 Baseline Road 
 
Applicant’s Proposal 
A revision to a 2018 site plan control application for a 14-storey mixed use building has 
been submitted which proposes a change to the unit counts and configurations and an 
increase to the amount of underground parking.  The residential component of the 
project is no longer proposed to be geared towards a student population but is now 
proposed as rental units geared towards the general population.  
 
Proposal Details 
The subject site is an irregularly shaped parcel with frontage on Baseline Road, 
Constellation Drive, and Gemini Way.  The site is 3,049 square metres (0.75 acres) in 
size.  The property consists of lands formerly owned by the City of Ottawa, which have 
been sold to the owner.  The lands are currently undeveloped. 
 
A site plan control application was submitted to the City in 2018 for the construction of 
mixed-use building with student accommodation on the upper levels and commercial at 
grade.  A Zoning By-law Amendment came into effect on October 23, 2019 which 
permits the student accommodation and a maximum of 14 storeys and 4.4 Floor Space 
Index maximum density on the subject site.  The Zoning By-law amendment was 
structured to permit the student residence project, as originally proposed, but also 
permit the typical range of residential and commercial uses within a Mixed Use Centre 
area.  Since the approval of the zoning, the applicant has refined their business model 
and intends to gear the residential units to the general population as opposed to a 
student population.   
 
This change is not expected to impact the size, shape or appearance of the building, but 
will have the effect of increasing the number of residential units from 153 which were 
proposed to mainly be 3 and 4 bedroom units, to 271 units which are mainly bachelor, 
one bedroom and two bedroom units.  The proposal also includes an increase to the 
amount of underground parking spaces from 37 spaces on a single level to 125 spaces 
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on three levels of parking.  The amount of commercial-retail space on the ground floor is 
also being reduced compared to the original project and the residential amenity space is 
being relocated from the 14th floor to the first floor. 
 
Related Planning Applications 
N/A 
 
Roadway Modifications  
N/A 
 
How to Provide Comments 
For additional information or to provide your comments go through Ottawa.ca/devapps 
or contact:*  
 
Mary Dickinson 
Planner 
Development Review, West 
110 Laurier Avenue West, 4th floor 
Ottawa, ON K1P 1J1 
613-580-2424, ext. 13923 
Mary.dickinson@ottawa.ca 
 
 
*Please provide comments by January 29, 2020



 
 

 

 

Résumé de la proposition de réglementation du plan d’implantation 
 

No de dossier : D07-12-18-0084 Date : 15 janvier 2020 
Requérant : Fotenn Consultants, 
Matthew McElligott 

Date d’échéance : 29 janvier 2020 

Courriel : mcelligott@fotenn.com Urbaniste : Kathy Rygus 
Téléphone : 613-730-5709, poste 232 Quartier : 8 - Collège 

 Conseiller : Rick Chiarelli  

 
Emplacement   
2140, chemin Baseline 
 
Proposition du requérant 
Une révision à une demande de réglementation du plan d'implantation de 2018 pour un 
bâtiment polyvalent de 14 étages a été soumise en vue de proposer un changement au 
nombre et aux configurations des unités ainsi qu’une augmentation du stationnement 
souterrain. La composante résidentielle du projet ne vise plus une population étudiante, 
mais elle est maintenant proposée comme unités locatives destinées à la population 
générale. 
 
Détails de la proposition 
L’emplacement en question est une parcelle de forme irrégulière avec une façade sur le 
chemin Baseline, la promenade Constellation et le chemin Gemini. Il couvre 
3 049 mètres carrés (0,75 acre). La propriété comprend des terrains qui appartenaient 
auparavant à la Ville d'Ottawa et qui ont été vendus au propriétaire. Les terrains ne sont 
pas encore aménagés. 
 
Une demande de réglementation du plan d'implantation a été soumise à la Ville en 2018 
en vue de la construction d'un bâtiment polyvalent abritant des logements pour 
étudiants aux étages supérieurs et des locaux commerciaux au niveau du sol. Une 
modification au Règlement de zonage est entrée en vigueur le 23 octobre 2019, qui 
autorise la construction de logements pour étudiants et un maximum de 14 étages et un 
rapport plancher-sol de 4,4 sur l’emplacement visé. La modification au Règlement de 
zonage a été structurée de manière à permettre le projet de résidence pour étudiants, 
tel que proposé à l'origine, mais aussi à permettre la gamme typique d'utilisations 
résidentielles et commerciales dans un secteur de centre polyvalent. Depuis 
l'approbation du zonage, le requérant a raffiné son modèle d'entreprise et a l'intention 
d'orienter les unités résidentielles vers la population générale plutôt que vers une 
population étudiante.   
 
Ce changement ne devrait pas avoir d'incidence sur la taille, la forme ou l'apparence du 
bâtiment, mais il aura pour effet d'augmenter le nombre de logements de 153, qui 
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devaient être principalement des logements de 3 et 4 chambres à coucher, à 
271 logements qui sont principalement des studios et des logements de 1 et 
2 chambres à coucher. La proposition prévoit également une augmentation du nombre 
de places de stationnement souterrain, qui passerait de 37 places sur un seul niveau à 
125 places sur trois niveaux de stationnement. Le nombre de locaux commerciaux au 
rez-de-chaussée est également réduit par rapport au projet initial et l’aire d’agrément 
pour les résidents est sont déplacée du 14e étage au premier étage. 
 
Demandes connexes de planification 
S.O. 
 
Modifications aux chaussées 
S.O. 
 
Soumission de commentaires 
Pour obtenir des renseignements supplémentaires ou faire part de vos commentaires, 
veuillez consulter Ottawa.ca/demdam ou communiquer avec* : 
 
Kathy Rygus 
Urbaniste 
Examen des projets d’aménagement, Ouest 
110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 
Ottawa (Ontario) K1P 1J1 
613-580-2424, poste 28318 
Kathy.rygus@ottawa.ca 
 
*Veuillez faire part de vos commentaires d’ici le 29 janvier 2020. 
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Location Map / Carte de l'emplacement 

 


